



**PRÉFET
DES CÔTES-
D'ARMOR**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Bilan mensuel de l'accidentalité routière Février 2024

**SÉCURITÉ
ROUTIÈRE VIVRE,
ENSEMBLE**

L'accidentalité du mois février est en diminution par rapport à celui de janvier 2024.

Aucune personne n'a été tuée sur les routes costarmoricaines au mois de février, ce qui n'était plus arrivé depuis le mois de novembre 2021.



**16 accidents
corporels**
(-10)



0 tués
(-3)



21 blessés
(-11)

7 hospitalisés
(-3)

(* Les chiffres indiqués entre parenthèses sont une comparaison avec le mois précédent

DEPUIS LE DÉBUT DE L'ANNÉE

L'année 2024 débute avec un bilan moins grave que celui de l'année 2023 concernant l'ensemble des accidents et des victimes.



**42 accidents
corporels**
(-35)



3 tués
(-1)



53 blessés
(-52)

17 hospitalisés
(-28)

(* Les chiffres indiqués entre parenthèses sont une comparaison avec la même période de l'année précédente